



18 juin 2019 - Intégration des 6èmes au collège de l'Orangerie

publié le 03/06/2019

Dans le cadre du regroupement des collèges F. Renault et l'Orangerie, une journée d'intégration sur le site de l'Orangerie est prévue le mardi 18 juin.

L'ensemble des élèves de 6ème suivra les cours fixés à l'emploi du temps sur le collège de l'Orangerie ; la demi-pension y sera aussi assurée. Les élèves externes peuvent aussi profiter de ce service par l'achat d'un ticket auprès du service de gestion.

Les élèves qui emploient les transports scolaires du SITS utiliseront leur carte habituelle ; les élèves de Pamproux qui n'utilisent pas ce service se verront, s'ils en formulent la demande, remettre des tickets de transport par le collège.

Ce projet d'intégration vise notamment à faire découvrir leur futur collège aux élèves, mais aussi à développer leur autonomie et leur sens de l'organisation.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.